

El nacimiento de mis tres nietos

En agosto de 2007 mi hijo y mi nuera esperaban el nacimiento de tres niños. Pocos meses antes, el doctor les había aconsejado que abortaran la vida de uno de los tres.

10/03/2014

Las posibilidades de que dos sobrevivieran eran mayores. La madre padecía una salud delicada: asma, migrañas y debilidad general. Asimismo, les advirtió que el coste de los gastos sanitarios sería muy

elevado. En resumen, pintó una situación muy negra.

Enseguida encontraron otro medico, más positivo y profesional. Él hacía bien su trabajo, y nosotros empezamos a rezar con más fuerza a Father Joseph. Comenzamos a pedir oraciones a todos nuestros amigos y gracias a Dios el embarazo y el nacimiento de todos los niños fueron sin problemas.

Tras el éxito, el primer medico estaba asombrado de que la madre aguantase 34 semanas de embarazo. Él había calculado 22. ¡Estamos muy agradecidos a don José Luis!

E.B., Massachusetts, USA

opusdei.org/es-do/article/el-nacimiento-de-mis-tres-nietos/ (08/02/2026)